



校訓「強く 正しく あたたく」

玉島東中だより



第1号 (新入生)
玉島東中学校
R5 4月12日

ご入学おめでとうございます

新入生みなさん、ご入学おめでとうございます。玉島東中学校の一員としての新しい生活が始まります。2・3年生の先輩や、先生方が、みなさんの入学を心待ちにしていました。一緒に玉島東中学校の伝統を受け継いでいきましょう。

正門を入ると、校訓の「強く 正しく あたたく」という碑が迎えてくれます。心も体もたくましく、正しい判断のできる、思いやりのある生徒を目指して、頑張りましょう。

玉島東中学校では、昨年から「『できる』を見つける ふやす のばす」というスローガンを掲げて日々生活しています。学習や学校生活、部活動などで、「できる」ことを見つけて、自分の力にいきましょう。その力が新しいことに挑戦する原動力になります。そして、一人一人の「できる」ことをいかして、玉島東中学校をよりよい学校にいきましょう。

保護者の皆さま、お子さまのご入学おめでとうございます。中学校の3年間は心身ともに大きく成長する時期になります。保護者の皆さまとともに手を携えて、お子さまの健やかな成長を支えてまいりたいと思います。4/1から、新型コロナウイルス感染症対策に伴うマスクの着用を求めないことを基本とするということになりました。コロナによって、今まで制限されていた教育活動も、徐々に再開されていくことでしょう。とはいえ、コロナウイルスがなくなったわけではありませんので、今後も気をつけながら、学習や学校行事などを行っていきたいと思います。今後とも、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。（校長 渡邊昌子）

先生方の紹介

令和4年度末の異動で、13名の教職員が転退職し、15名の教職員が着任いたしました。どうぞよろしくお願いいたします。

